

Spielbericht – Auswärtsspiel gegen den VfB Annaberg

(Punktspiel)

Punkteteilung beim Titelaspiranten!

Der aufmerksame Spielbeobachter ist nach der Partie etwas unschlüssig. Hat man in der erste Hälfte noch klare Möglichkeiten mit 1 oder 2 Tore in Führung zu gehen, so kann man in der zweiten Halbzeit auch in Rückstand geraten. Im Ergebnis dessen muss man das Unentschieden akzeptieren und auswärts beim Staffelfavoriten ist das auch völlig in Ordnung.

Personell musste es zur Vorwoche wieder Veränderungen geben, da mit Matthias „Deichi“ Teichmann, Tom Buchholz (beide Urlaub) und Sebastian „Basti“ Horn (verletzt) gleich 3 Spieler nicht mitwirken konnten. Dafür standen Kevin „Hutz“ Sieber, André „Jimmy“ Grimm und unser Kapitän Rico „Charlie“ Weber wieder in der Startelf.

Schon zu Beginn der ersten Hälfte war erkennbar, dass der nasse Kunstrasen in Annaberg nur bedingt Kombinationsfußball zulässt. Auch der Hausherr hatte seine Mühe mit den schnell wegrutschenden Bällen. Beide Teams waren konzentriert und darauf bedacht, keine Fehler zu machen. So war die Partie sehr intensiv, doch spielerisch oftmals nur Stückwerk. Über die gesamten ersten 45 Minuten schaffte es unsere Mannschaft sicher zu stehen und keine Chance! der Gastgeber zu zulassen. Besonders unsere junge Viererkette bestand nach starker Leistung letzte Woche im Pokal nun auch den Hätetest in der Liga. Jedoch der FVK war in der ersten Halbzeit torgefährlicher und hätte in Führung gehen müssen. Zunächst waren es noch keine 100% - iger. In der 7. Minute war es Youngster Merrell Böhm nach Flanke von Michael „Michi“ Graubner und in der 12. Minute Kevin Sieber nach Flanke von Michael „Micha“ Groß, die scheiterten. Doch schon in der 25. Minute nach einer kurz ausgeführten Ecke war es Rico Weber, der im 5m – Raum frei zum Kopfball kam. Sein Aufsetzer sprang leider über das Tor. Nur 5 Minuten später die nächste große Möglichkeit. Kevin Sieber setzte einem Rückpass auf den Keeper der Annaberger nach und Rico Offenderlein versprang der Ball. Doch Kevin scheiterte doch noch am Torwart. Die letzte gute Chance hatten wir kurz vor dem Halbzeitpfeif. Ein scharfer und platzierter Freistoß von 30 Meter, getreten von Kevin Sieber, flog nicht ins Tor dafür leider auf den Rücken des eigenen Mitspielers. So ging es torlos in die Halbzeit.

Die zweite Hälfte sollte einen veränderten Verlauf nehmen. Nachdem wir einige Minuten brauchten, um wieder im Spiel zu sein, lief die Partie analog der ersten 45 Minuten. So waren es wieder viele Zweikämpfe im Mittelfeld, einige Fehlpässe in die Spitze auf beiden Seiten und Abschlussversuche vor allem von Kevin Sieber. Doch im weiteren Spielverlauf kam der Gastgeber immer mehr auf und erlangte ein Übergewicht, ohne sich zunächst klare Chancen zu erspielen. In dieser Phase ließen wir vor allem im Mittelfeld nach. In der 68. Minute kam es dann zur einzigen Großchance der Annaberger. Nach eigenem Freistoß konterten die Bergstädter auf unser Tor, Thomas Löser wurde freigespielt und sein Schuss ging an die Querlatte. Auch in der Folge brachten wir zu wenig Entlastung und wir mussten vor allem gegen halten. Und hier muss man wieder unsere Abwehrreihe und unseren Keeper Benjamin Geissler erwähnen, die trotz ihrer Jugend mit viel Ruhe dem Druck standhielten. Mit der Unterstützung der 3 Einwechselspieler Julien „Kleggl“ Seidel, Robert Merkel und Robin Gehlen brachten wir dann das Unentschieden ins Ziel.

Fazit: Man konnte in der Partie gegen einem Spitzenteam der Liga sehen, dass die Mannschaft gerüstet ist. Dennoch muss weiter hart am Offensivspiel in allen Mannschaftsteilen gearbeitet werden und das Mittelfeld dominanter auftreten. Im Heimspiel kommende Woche in Falkenbach kommt mit Dittmannsdorf ein schwieriger Gegner, der durch seinen Sieg selbstbewusst auftreten wird

Aufstellung: Benjamin Geissler, Merrell Böhm (79`Robert Merkel), Willy Freigang, Martin Horn, André Grimm, Michael Graubner (70`Julien Seidel), Michael Groß, Paul Haustein, Paul Kirschen, Kevin Sieber, Rico Weber (87`Robin Gehlen)